

El mantenimiento del polígono Alameda pasa a manos municipales

Es el primer parque empresarial que recepciona el Consistorio durante esta legislatura

La Opinión [09.04.2014](#) | 05:00

-El Consejo de Urbanismo del Ayuntamiento de Málaga aprobó la semana pasada la recepción de las obras de urbanización del polígono Alameda, según informaron ayer a este periódico fuentes municipales.



Dichas fuentes resaltaron el hecho de que es el primer parque empresarial que se recepciona en esta legislatura, tras el trabajo realizado entre la Gerencia de Urbanismo y el Área de Parques Empresariales del Ayuntamiento, que, además, se ha comprometido a realizar una serie de actuaciones en materia de movilidad (mejoras en la señalética principalmente) para facilitar la recepción.

Condiciones Los empresarios de polígonos ya han demandado en numerosas ocasiones que el Consistorio recepcione los polígonos y la intención municipal es seguir trabajando en ese sentido con el resto de parques empresariales, si éstos cumplen las condiciones necesarias, ya que la recepción implica que el Ayuntamiento se convierte en responsable patrimonial último y hay que garantizar el buen estado de los espacios antes de ello. El proceso de recepción no significa que el Ayuntamiento se haga cargo de todas las tareas de mantenimiento, y será la entidad de urbanística de conservación del polígono la que se seguirá encargando de la conservación y mantenimiento de viales, zonas verdes, deportivas, espacios libres, arbolado, instalaciones, edificios y servicios generales.

Ya están recepcionados, entre otros, los polígonos del Guadalhorce (2009), Trévez (2003), Santa Bárbara (2002) y la parte del Alameda más cercana a la Universidad de Málaga (2004). Además, se está tramitando la recepción de todos los parques empresariales de la ciudad que así lo han solicitado.